

**Motivationsschreiben für einen frei gewählten Sitz in der neu zusammengesetzten
Geschäftsleitung der SP Kt. St. Gallen**

Liebe Mitglieder der SP St. Gallen, liebe Kolleginnen und Kollegen der GL

Seit rund vier Jahren bin ich bereits in der Geschäftsleitung unserer Kantonalpartei aktiv, ein paar Jahre länger in den Vorständen der Sektion Walenstadt – Flums – Quarten und der Kreispartei Sarganserland.

Mir ist es sehr wichtig, mich parteipolitisch zu engagieren. Kommunal bestimmt der Steuerwettbewerb fast jedes Geschäft. Es geht kaum noch darum, wie wir unsere Gemeinschaft am lebenswertesten gestalten, sondern vielmehr darum, wie wir sie am günstigsten gestalten. Auch das kantonale Parlament ist auf Abbau getrimmt. Steuersenkungen und Sparmassnahmen geben sich die Klinke in die Hand. National müssen wir uns klarer als Teil Europas positionieren, denn wir sind global mit einer zunehmenden Anzahl Autokraten und Oligarchen konfrontiert. Hier möchte ich kein Zuschauer sein, ich möchte mich bei einem Grundstein unserer Demokratie, der Parteiarbeit, für eine bessere Zukunft für alle einsetzen.

Persönlich hatte ich das Glück, dass mir viele Türen offenstanden. Dadurch konnte ich in den letzten zehn Jahren Einblicke und Erfahrungen in verschiedenen Berufsfeldern dazugewinnen. Ich konnte eine fundierte naturwissenschaftliche Ausbildung erlangen, sah, dass es nicht am Geld, sondern an dessen fairer Verteilung mangelt und erlebe jetzt, dass es im Gesundheitswesen zu oft um Finanzen geht.

Kürzlich kam meine erste Tochter zur Welt. Für sie wünsche ich mir eine Zukunft, in der die Artenvielfalt wieder zunimmt, Schulen hauptsächlich den Kindern und nicht dem Budget entsprechen müssen, Gesundheitsversorgung kein Privileg ist, alle Menschen offen empfangen werden und die Wirtschaft den Menschen dient und nicht die Menschen der Wirtschaft. Dafür brauchen wir eine starke SP.

Ich bin davon überzeugt, dass meine Erfahrung in der Organisation zweier nationaler und kantonaler Wahlzyklen, mehrerer Abstimmungs- und Regierungsratswahlkämpfen sowie der Arbeit auf Sektions- und Wahlkreisebene für die neu organisierte Geschäftsleitung einen Mehrwert bringen kann.

Lebenslauf

Persönliche Angaben

Name: Arian Kehrein
Geburtsdatum und -ort: 10.04.1997 in Grabs SG
Nationalität: Schweiz, Deutschland



Ausbildung und Berufserfahrung

September 2023 - Masterstudium Medizin, Universität St. Gallen
September 2020 - August 2023 Bachelorstudium Medizin, Universität Zürich
September 2019 - September 2020 Project Manager, LGT Group Holding
Februar 2019 - September 2019 Junior Risk & Performance Analyst, Julius Bär
September 2018 - Februar 2019 Masterstudium Chemie, ETH Zürich
September 2015 - September 2018 Bachelorstudium Chemie, ETH Zürich
August 2011 - Juli 2015 Bilinguales Gymnasium mit Schwerpunktfach Biologie und Chemie, Kantonsschule Sargans
August 2001 - Juli 2011 Kindergarten, Primar- und Oberstufe in Quarten

Sprachkenntnisse

Deutsch Muttersprache
Englisch Fließend in Wort und Schrift, Certificate of Proficiency (Council of Europe Level C2); Sprachaufenthalt in Kanada

Ausserschulische Aktivitäten

Politische Aktivitäten: seit 2019 Vorstand/Kassier Kreispartei Sarganserland, seit 2020 Geschäftsleitung Kantonalpartei St. Gallen, 2019 - 2024 Kassier Ortspartei

Sitzwache Klinik Valens (2022 - 2024)

Angestellter im Covid-19 Testcenter der Pizolcare in Wangs: Verarbeitung von Patient:innendaten und Entnahme von Abstrichen (Juni 2021 - April 2022)

Tutor eines Prüfungsvorbereitungskurses zu den Vorlesungen „Organische Chemie I & II“ für den VSETH: eine Woche Unterricht vorbereitet und durchgeführt für 50 Student:innen (Sommer 2018)

Übungsleiter zu den Vorlesungen „Organische Chemie I & II“ von Prof. Dr. Carlo Tilgen am Laboratorium für organische Chemie der ETH Zürich (September 2017 - Mai 2019)

Zweifacher Teilnehmer an der Schweizer Biologieolympiade, 7. Rang im Jahr 2015 unter 1'198 Teilnehmern

Ferienjobs im Verkauf und beim Steueramt

Persönliche Interessen

Angeln, Motorradfahren, Fahrradfahren, Gartenarbeit, Lesen